

La Syrie réitère son engagement à l'élimination des armes chimiques



Damas, 28 février (RHC-AFP-PL)- Le gouvernement de la Syrie a réitéré l'engagement du pays à tenir ses obligations relatives au processus du désarmement chimique, sur la base de la non politisation du thème et des conditions de sécurité actuelles dans le pays.

Sigrïd Kaag, la coordonnatrice de la Mission Conjointe de l' ONU et l'Organisation pour l'Interdiction des Armes Chimiques et le ministre syrien des Affaires Étrangères et des Expatriés, Walid Al Moualem, ont abordé dans une rencontre le progrès faits jusqu'à maintenant sur l'évacuation de ces armes , ainsi que sur la façon de renforcer la coopération entre les parties.

L'accord entre le gouvernement de Damas et l'ONU stipule que ce pays remettra tous les porteurs d'agents chimiques pour sa destruction en dehors de la Syrie , un processus qui a subi des retards pour l'insécurité générée par les attaques de groupes armés.



Radio Habana Cuba